
 
Niederschrift 

 
über die Sitzung des Ortsgemeinderates Lahr 

am Dienstag, dem 17.11.2009 im Gemeindehaus in Lahr 
 
 
Beginn:  19.00 Uhr 
Ende:     20:20 Uhr 
 
 
 
Der Ortsgemeinderat hat 7 Mitglieder. 
 
Anwesend waren unter dem Vorsitz von 
 
1. Ortsbürgermeister Hans-Peter Färber 
 
2. die Ratsmitglieder: 
    Anke Juber 
    Alfred Friedrich 
    Frank Scheid   
    Reinhold Hofmann 
    Stefan Weins   
    entsch. Norbert Henneberger 
 
3. weiter waren anwesend: 
    Forstamtmann Schuler zu TOP 2 
      
 
 
Ortsbürgermeister Färber eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden. Er stellte fest, 
dass hierzu form- und fristgerecht eingeladen wurde und dass der Ortsgemeinderat beschluss-
fähig sei. Anträge auf Änderung der Tagesordnung wurden nicht gestellt. Der Vorsitzende 
teilte mit, dass der Termin mit der Verwaltung abgestimmt war und Bürgermeister Albert 
Jung ebenfalls eingeladen war. Er musste aber wegen anderen terminlichen Verpflichtungen 
kurzfristig absagen.  
 
I. Öffentliche Sitzung 
 
Punkt 1: Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Ortsgemeinderates vom  
               17.09.2009  
 
Der Ortsgemeinderat stellte einstimmig die Niederschrift aus der Sitzung vom 17.09.2009 in 
der vorgelegten Fassung fest. 
 
Punkt 2: Beratung und Beschlussfassung über die Forstwirtschaftspläne für die Forst- 
               wirtschaftsjahre 2010 - 2011 
 
Die Forstwirtschaftspläne für die Forstwirtschaftsjahre 2010 – 2011 wurden von Herrn Re-
vierförster Schuler vorgetragen und erläutert. 
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Nach dem Produktionsplan Holz ist ein Gesamteinschlagssoll von 540 fm für die Jahre  
2010 – 2011 vorgesehen.  
 
Die Forstwirtschaftspläne enthalten insgesamt Aufwendungen bzw. Auszahlungen in Höhe 
von 24.120,00 €. 
 
Die Erträge bzw. Einzahlungen betragen 24.427,00 €. 
Somit ist mit einem Überschuss von 307,00 € zu rechnen (ohne ant. Jagdpacht). 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
Punkt 3: Vorplanung Haushalt 2010 
 
Von den Gemeinderatsmitgliedern wurden keine größeren zusätzlichen Ansätze für das Jahr 
2010 vorgeschlagen, die im Haushalt 2010 Berücksichtigung finden sollten.  Insbesondere 
auch wegen der zu erwartenden finanziellen gesamtwirtschaftlichen Situation.  
 
 
 Punkt 4: Beratung und Beschlussfassung über die Übertragung der Aufgabe „Versor- 
                gung der Ortsgemeinden im Verbandsgemeindebereich Treis-Karden mit   
                Breitband-DSL 
 
Der Vorsitzende erläuterte die derzeitige Situation der DSL-Versorgung. In dieser Angele-
genheit wird die Verbandsgemeinde Treis-Karden ein Gesamtkonzept zur Versorgung aller 
Ortsgemeinden im Verbandsgemeindebereich mit Breitband-DSL erstellen lassen. Die Ange-
legenheit sei auch bereits in der Ortsbürgermeisterdienstbesprechung am 10.09.2009 einge-
hend erörtert worden.  
 
Nach kurzer Diskussion beschloss der Ortsgemeinderat, die Aufgabe „Förderung der Breit-
band-DSL-Versorgung der Ortsgemeinden“ gemäß § 67 Abs. 3 GemO auf die Verbandsge-
meinde zu übertragen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
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Punkt 5: Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Ortsbürgermeister Hans-Peter Färber informierte den Rat, dass die Verwaltung der Verbands-
gemeinde bei den Ortsgemeinden, die die Homepage  selbst pflegen auch in Ausnahmefällen 
nicht bereit sei, Änderungen oder Ergänzungen vorzunehmen. Nach kurzer Beratung erklärte 
sich Alfred Friedrich bereit, im Verhinderungsfalle des Ortsbürgermeisters, die Seiten zu 
pflegen.  
 
Der Vorsitzende teilte mit, dass die Sammlung für die Kriegsgräberfürsorge durch den Verein 
der Dorfgemeinschaft e.V. erfolgt sei und bedankte sich dafür.  
 
Ortsbürgermeister Hans-Peter Färber wies die anwesenden Angliederungsgenossen auf die 
am 25.11.2009 um 20.00 Uhr stattfindende Sitzung der Angliederungsgenossenschaftsver-
sammlung hin.  

 
 


